
 

 

 

 

 

１学期を振り返って   校長  小松  重樹  

入学式から４ヶ月が過ぎました。中学校生活は上級生のリーダーシップやみん

なの協力で、落ち着いた学校生活、そして、気持ち良く清掃が行われることで、

学習に取り組める環境になっています。  

生徒総会では、委員会がいろいろな方針を立て、学年や学級でより良い仲間作

りのためにクラス目標を発表し、中学生とは主体的に行動するものと、一年生は

気付いたと思います。そして、東蒲中の伝統である「いじめ撲滅宣言」。いじめ

は悪いことであるのはみんな知っていますが、代表者の生徒がいじめについて切

実に自分の思いを話すことで、いじめは絶対やってはいけないことなのだと再確

認することができます。非常に良い取り組みです。  

運動会では、活躍する選手だけではなく、係や応援も大変意義のある役割です。

生徒の作文を見ても、「優勝できなかったけど自分のクラスが一番である」、「絆

が一層深まった」と思う人が多く、最高の行事で終わることができました。特に

３年生の取り組む姿は力強く、後輩の手本になりました。  

６月の避難訓練 TORT では、有志１０名による、D 級可搬消防ポンプで放水体

験訓練を行いました。蒲田消防署に行き何度か練習をしたり、昼休みにも練習し

たりして、当日に臨み、立派に役割を果たしました。災害時には学校が避難所に

なり、中学生が地域の原動力になります。自主防災組織を編成し、互いに助け合

える体制を作らなければなりません。積極的に社会参加や社会貢献をさせたいと

思います。今後も、社会ルールを守り、みんなが大切にしているものを守る意識

を育てる実践を積み重ねます。  

セーフティ教室では、スマホの使い方をコントロールする秘訣を学びました。

行動の結果を考え、法律・ルール・マナーを守ることが大切です。  

「 SNS 東蒲中ルール」も、全校生徒が積極的に厳守することを期待していま

す。間近な夏休み、東蒲中生はネット炎上やネットトラブルを防ぐために「 SNS

東蒲中ルール」を守ります。大人も携帯・スマホの取り扱いの手本とならなけれ

ばなりません。家庭や歩行中での使い方等、不信を持たれないよう注意したいも

のです。親が子どもに貸し与えた大切な携帯・スマホです。使い方の管理と指導

をよろしくお願いします。  

そして、夏休みに入り自転車に乗る機会が増えると思いますが、自転車事故の

件数が前年度より増加傾向にあります。自転車と自動車の事故が最も多くなって

いて、出会い頭で衝突する事故が多く発生しています。必ず安全確認や一時停止

をし、交通ルールを守り、安全に自転車に乗りましょう。  

また、最近新型コロナウイルス感染者数が増加傾向にあり、オミクロン株の「置

き換わり」が指摘されています。夏休みも引き続き、強い警戒感をもって、感染

防止対策の徹底を図り、生活していただきたいと思います。  

一学期、保護者の皆様にはＰＴＡ活動を通してご支援いただきまして感謝致し

ます。夏休み中は生活リズムが崩れやすいので、お子さまの健康と安全の見守り

をお願いいたします。９月１日（木）に生徒全員の元気な姿が見られることを期

待しています。  
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スクールカウンセラー 

出勤予定日  
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9 月の行事予定  
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TORT に参加して 

              １年 A 組  
 僕は TORT での発表が、地域防災に役立て
ることができるかもしれないと思い TORT に
参加することにしました。  
 まず、学んで思ったのは、チームワークが
大切だということです。いくらかけ声や機械
の使用が上手でも、仲間と協力できないこと
には可能なことがかなり限られてくると思い
ます。僕もそんなにチームワークを意識でき
てはいなかったけれど、友達や先  
輩との協力が自分のためになって  
いることは強く感じました。  
 そして発表後は、地域防災に役立てるよう
なことをいくつ学べたか振り返りました。協
力や安全な器具の使い方だけではなく、緊張
感などの自分の気持ちも活かせるかと考えた
時、活かせそうなことはたくさんありまし
た。これからも、地域防災に少しずつ貢献し
ていきたいと思っています。  
 

３年 A 組  
 私は今回の TORT に参加しなければ、火災
が起きたとき自分は何をしたら良いのだろ
う？など考えたこともなかったです。しか
し、 TORT に参加したお陰で考えようと思い
ました。練習は三回しかなかったので、一回
一回をとても真剣に受けました。皆さんは身
近で火事が起きた時、どんなことをします
か？もちろん一番大切なのは、火事にならな
いよう普段から気をつけておくことです。私
は小さく消せそうな火なら消し、大きく消せ
そうにない場合は、すぐに消防署等に通報
し、避難しようと思います。火災が起きたと
きにどうしよう？と考えてしまうと危ないの
で、一度火災について何をするのが  
一番良いかを考えてみてください。  

セーフティ教室を終えて 
生活委員会副委員長       2 年 D 組  

 6 月 8 日（金）の 6 校時にセーフティ教室
が行われました。今回のテーマは『スマート
に賢く使う情報機器』という題材で沢山のお  

話をしていただきました。私が特に印象に残
っているのが、写真を使った嫌がらせ「フォ
トハラスメント」についての話です。あまり
馴染みのある言葉ではなかったので、自分に
は関係のない話かと思っていましたが、これ
は悪意がなくても相手によっては嫌がらせに
なってしまうということを学びました。今回
のセーフティ教室を通して、安全にスマート
フォンを使用することは、自分たちの生活を
豊かにする反面、いつも何気なく自分が行っ
ていることで人を傷つけてしまうかもしれな
いということを改めて知ることができまし
た。行動の先にある未来を考えて、よりよい
生活をこれからも送っていきたいです。  

英語落語講演会を聞いて  

３年 A 組  
 僕は、英語科の先生から、大島さんが東蒲
中に来て講演してくださると聞いたとき、嬉
しい気持ちと同時に不安にもなりました。 2
年生の時、教科書に載っていた大島さんのお
話は全て英語で、手紙を送った際のお返事も
英語で、講演もすべて英語だったら、僕は内
容を理解できるかなと思ったからです。当日
はわかりやすく日本語を交えてくれたので、
とても面白くて聞き入ってしまいました。英
語落語では、 2 つの意味をもつ言葉を用い
て、笑いをとるような工夫がされ、言語が違
っても日本の落語の面白さやよさが伝わって
きました。  
 日本人は真面目で勤勉であるけれ  
ど、面白いということを、大島さん  
のように海外の方々に伝えられる日  
本人の一人になりたいです。  

ひとこと  副校長より  
今年度、 9 月下旬から校庭改修を行いま

す。 3 月中旬まで校庭が使用できなくなり

ます。工事期間中の部活動は近隣の小学校

をお借りする予定です。ご迷惑をおかけし

ますがよろしくお願いします。  

夏休みの過ごし方  生活指導主任  本郷桂太郎  

夏休みのスタートとなりました。何に気をつければい
いのでしょうか。それはこれまで以上に「命を第一
に、大切に、考える必要がある」ということです。感
染症対策をとり、健康であれば、何度でも好きなこと
にチャレンジできるはずです。辛いことがあれば、周
りの頼れる大人に思いを吐き出してください。  
きっと気持ちが楽になるはずです。新学期を元  
気な挨拶で、笑顔で迎えられることを願ってい  
ます。充実した夏休みにしましょう！  

 

 

 

 


